

BANCO HISPANO COLONIAL

COMISIÓN DE BURGOS

ANUNCIO

En virtud del sorteo celebrado el día diez del actual de los Billetes Hipotecarios del Tesoro de la Isla de Cuba, **emision de 1890**, quedan amortizados los cuatrocientos Billetes siguientes:

Números 9.001 al 9.100, 224.001 al 224.100, 303.101 al 303.200 y 305.201 al 305.300.

Lo que pongo en conocimiento de los interesados para su gobierno.
Burgos 1.º de Junio de 1892.—*Isidro Plaza.*

El día primero del próximo mes de Junio, dará principio en el colegio de San Luis, situado en la calle de la Puebla, núm. 23, el repaso de todas las asignaturas necesarias para obtener el grado de Bachiller.

Bicicleta superior Szvift, en venta.—Se vende una nueva de la mejor fábrica de Coventry, la primera del catálogo, letra A. con farol nuevo, sin estrenar, bocina, llaves dobles y radios de reserva, su peso 15 kilos, costó 565 pesetas, se da su último precio en 400. En la imprenta de este periódico darán razón, Cubos, 3.

Desde la fonda del Norte, por el Huerto del Rey y calle de Avellanos se extravió en el día de ayer una medalla con la imagen de San José, esmaltada y un guardapapelito con la inicial M., de oro.

Se suplica á la persona que lo haya encontrado lo devuelva á la fonda del Norte, donde se le gratificará con todo su valor.

Cocinero.—Ofrece sus servicios. Calle de la Paloma, núm. 50, informarán.

BODEGA DE CEBALLOS, CUZCURRITA, "RIOJA"

Vino á 5,50 pesetas cántara. Litro 36 céntimos. Lain-Calvo, 24.

CRÓNICA LOCAL

En el pueblo de Cabañes de Esgueva fué hallado el día 14 un hombre ahogado en el cauce del molino que llaman de Horas.

Extraído el cadáver no tardó en ser identificado, pues se trataba de un hijo del pueblo que hace tiempo se hallaba baldado de una de las extremidades inferiores.

Se cree que por lo largo y penoso de la enfermedad y por estar completamente desesperado de su curación, atentó el joven contra su vida, arrojándose por la canal del referido molino.

El hecho se puso en conocimiento del juzgado de primera instancia del partido de Lerma.

La anciana campanera de la Catedral, Aquilina Sedano, al ir á tocar á vísperas en la tarde de ayer tropezó en uno de los maderos, que hay en el nacimiento del capitel del lado derecho, que está apeado desde que una chispa eléctrica produjo

en él algunos desperfectos, y perdiendo el equilibrio cayó sobre la pared, sufriendo en la caída la fractura completa del cúbito y radio del antebrazo.

A pesar de los dolores que el golpe le ocasionó tuvo el valor suficiente para ir por su pié hasta la casa de una de sus hijas, que habita en la calle de la Lenceria cerca del templo.

Avisado el médico D. Florentino Izquierdo se presentó inmediatamente en la casa donde la paciente se encontraba, y ayudado del practicante D. Feliciano Palacios, le hizo la curación con la maestría y acierto que acostumbra, hallándose la enferma en un estado relativamente satisfactorio, á pesar de contar ya 73 años y de haber sufrido otros varios percances de consideración, en el largo periodo que lleva dedicada al servicio del campanario.

Hemos visto que se está derribando la casa núm. 15 de la calle de la Llana de Afuera, mas como dicha casa tenga en la portada un magnífico arco de estilo plateresco, acaso el mejor acabado que se conserva en esta ciudad, suponemos que el dueño de la casa no consentirá que el arco desaparezca.

Tanto dicho arco, como otros que hay en la calle de Fernan-Gonzalez, Calera y otras, deben conservarse como recuerdos artísticos, y cuando haya necesidad de hacer reparos en las referidas casas, nos parece debiera contarse primero con la comisión de monumentos.

Esta tarde de cinco á ocho amenizarán la alegre y concurrida romería del Páramo las bandas de música de los regimientos de la Lealtad y San Marcial.

Un individuo de nacionalidad inglesa no quiso ayer descubrirse cuando pasaba la Custodia con el Santísimo Sacramento, por mas indicaciones que se le hicieron por las personas que se hallaban inmediatas, teniendo que mandarle descubrir un guardia municipal, permaneciendo impasible el inglés sin contestar una palabra ni descubrirse.

En vista de esto, y no queriéndose separar de aquel sitio, el guardia municipal le quitó el sombrero, sin que por eso el referido individuo hiciera movimiento alguno ni pronunciara una palabra.

Cuando hubo pasado la procesión el guardia volvió á cubrirle, pero al hacerlo se le cayó el sombrero al suelo. Entonces con la mayor indolencia sacó de la cartera un papel y tomó nota del número del guardia, al que le mostró unas palabras que escribió y que el guardia no comprendía.

Por el Gobierno militar de esta plaza se ha dispuesto que el día 21 del corriente, á las doce de su mañana, se verifique el escrutinio para la elección de habilitados para el próximo año económico de 1892 á 1893, de las diferentes clases de comisiones activas, reemplazo, capitánias y gobiernos militares, cuerpos de oficinas militares, estado mayor de plazas, jurídico militar, eclesiástico del ejército y pensionistas de San Hermenegildo y San Fernando. Los interesados que deseen asistir personalmente, podrán verificarlo.

Por la Guardia civil de Valdenoceda han sido detenidos 7 jóvenes de la merindad de Valdivielso, por haber causado bastantes deterioros en la huerta de don Miguel Seco Fernandez, y haber roto 312 metros de alambrado en dicha propiedad.